

LES INFORMATIONS DE DECEMBRE

Dépose-minute : Rappel de fonctionnement

Le dépose-minute devant l'établissement a été conçu pour fluidifier la circulation aux heures d'entrée et de sortie à l'école, tout en sécurisant les déplacements des piétons. Pour ce faire, il convient de respecter quelques principes simples :

- la voie de droite "dépose-minute" est réservée aux parents qui ne descendent pas de voiture et qui n'accompagnent pas leur enfant devant la porte ;
- les enfants doivent descendre de voiture de préférence par la droite pour rejoindre le trottoir ;
- le stationnement n'est pas autorisé sur cette voie.

Merci de respecter ces consignes pour la sécurité de tous.

Gestes barrières

Pour se protéger et protéger les autres de ces virus de l'hiver, des gestes simples de prévention existent :

- se laver les mains ;
- se couvrir le nez et la bouche quand on tousse ou éternue ;
- se moucher dans un mouchoir à usage unique ;
- éviter de se toucher le visage, en particulier le nez et la bouche.

Et quand on est malade :

- rester chez soi, limiter les sorties, contacter le médecin si besoin ;
- limiter les contacts directs et indirects (via les objets) ;
- porter un masque, notamment lorsqu'on est en contact avec des personnes fragiles.

Les appliquer nous protège tous ! Un rappel est fait en classe. **Merci de prendre le temps d'en reparler à la maison.**

Volontaire en service civique

Bienvenue à Youen Rotureau dans l'équipe éducative !

Remplacement de Madame Carole Jagoury

Madame Carole Jagoury, en arrêt maladie depuis le 18 novembre, est remplacée par Madame Laëtitia de la Boudinière en classe de MS jusqu'au 20 décembre.

Merci pour votre accueil !

Garderie du soir

Pour améliorer les conditions d'accueil des enfants après 16h30, le service a évolué depuis l'automne. Les écoliers de cycle 1 (PS-MS-GS) et CP sont côté maternelle jusqu'à 18h15. Ils rejoignent ensuite leurs camarades d'élémentaire dans la salle de restauration où ils s'installent après l'étude surveillée (qui est assurée dans les classes CE du rez-de-chaussée de 16h45 à 17h30).

Photos

Les écoliers ont été photographiés. Le mardi 3 décembre, le photographe sera de retour dans l'établissement pour les absents du lundi 25 novembre.

Les photos sont consultables sur : www.laboscolaire-enligne.com (via Google Chrome ou Mozilla : N'hésitez pas à changer de navigateur si la connexion est impossible !). Pour vous connecter sur votre espace personnel, votre enfant vous remettra prochainement des identifiants.

Pour le règlement, nous utilisons un service unique et sécurisé. Le prix de la pochette est de 18 €. Les frais de gestion sont offerts jusqu'au 6 janvier 2025. Les photos seront livrées à l'école.

Vous devez impérativement remplir votre panier pour ensuite choisir votre mode de paiement : carte bancaire (préconisée), chèque ou espèces. N'oubliez pas d'indiquer les nom et prénom de votre enfant ! Ce système permet de simplifier la gestion de la vente des photos.

En cas de problème, n'hésitez pas à demander de l'aide au secrétariat !

Messe et célébration de l'Avent

La messe du premier dimanche de l'Avent, animée par les enfants, aura lieu le dimanche 1^{er} décembre à 11h à l'église Saint Patern de Vannes. **Nous espérons la présence d'un maximum d'enfants et de parents !**

Une célébration sur temps scolaire aura lieu le jeudi 19 décembre après-midi à l'école. **Les familles qui souhaitent y participer sont toujours les bienvenues !**

Piscine

Les élèves de CM2 des classes de Réjane Huaumé, Carine Chapelon et Rose Brillouet poursuivront leur évolution dans le milieu aquatique à la piscine Aquagolfe à Vannes Kercado tous les lundis après-midi.

Médiathèque

Durant ce mois de décembre, la médiathèque de Beaupré-Lalande accueille les élèves de :

- la classe de GS d'Isabelle Trebaol le mardi 3 ;
- la classe de MS de Carole Jagoury le jeudi 5 ;
- la classe de GS de Noranne Philippe le mardi 10.

Visite du centre de tri de déchets recyclables

Le jeudi 5 décembre matin, les élèves de CM1 de la classe de Mesdames Maryvonne Le Huec & Nathalie Slonina visiteront le centre de tri de déchets recyclables à Vannes.

Casse-Noisette

Dans le cadre des RDV culturels de l'agglomération, le jeudi 5 décembre, les élèves de CP & CP-CE1 de Mesdames Nathalie Briand et Martine Le Tenier se rendront à l'auditorium des Carmes pour assister à une version inédite du célèbre conte pour 15 musiciens, une danseuse et une récitante : « *Après avoir reçu, pour Noël, un casse-noisette, Clara s'endort et part au pays des rêves. Elle défend les jouets, attaqués par des souris. Le casse-noisette se transforme en prince charmant avant de l'emmener dans son royaume...* » .

Initiation au rugby

Tous les jeudis après-midi, les élèves de CM2 s'initient au rugby avec Briac Rembert, éducateur au RCV, durant cette deuxième période.

Journée de la Fraternité

Comme vous le savez déjà, la traditionnelle journée pédagogique dans l'Enseignement Catholique du Morbihan aura lieu : le vendredi 6 décembre. Attention, ce jour-là, les enfants seront libérés car l'école sera fermée !

Merci de votre compréhension.

Visite médicale

Mardi 10, jeudis 12 & 19 et vendredi 20 décembre, un bilan de santé sera effectué pour les élèves scolarisés en Moyenne Section, par le service de PMI du Conseil Départemental. Il a pour objectif de s'assurer de l'épanouissement des enfants dans le cadre scolaire en veillant à leur santé et en proposant, si besoin, des aides adaptées. Il comprend des tests de dépistage (vue, audition, langage) et un examen médical ou para-médical au cours desquels sont abordés la santé, l'alimentation, le sommeil, le développement, la socialisation, les vaccinations...

Pour les parents et l'équipe éducative, c'est l'occasion d'échanges autour de l'enfant avec le médecin et/ou l'infirmière-puéricultrice.

Lecture chantée par Natalie Tual

Natalie Tual écrit et compose des histoires musicales pour les enfants. Auteure des livres-CD pour les tout-petits « *Bulle et Bob* », les petites oreilles de MS & GS écouteront les histoires de Natalie, le lundi 16 décembre, pour partager un instant doux et musical à l'école.

Torche olympique

Monsieur Christian Cordier, porteur de flamme à Vannes le 6 juin, poursuit l'aventure en venant à la rencontre des élèves de cycle 2 le mardi 17 décembre, cette fois-ci avec la torche olympique.

L'objectif de sa venue est de permettre aux écoliers de voir la flamme de près, et d'évoquer nos médaillés olympiques et paralympiques bretons ainsi que quelques événements vécus durant cette olympiade.

A cette occasion, chaque enfant scolarisé en CP, CE1 et CE2 est invité à se vêtir avec un tee-shirt aux couleurs des anneaux olympiques (au choix : bleu, vert, rouge, noir ou jaune).

Repas partage

Comme vous le savez, dans le cadre de l'Avent, nous organisons une opération « bol de pâtes » le vendredi 20 décembre. La somme collectée sera reversée à l'association « *Pierre qui roule* » qui a été présentée aux élèves dans le cadre du forum du vendredi 22 novembre et sera représentée le jour J.

Merci par avance pour votre participation à ce déjeuner solidaire pour lequel nous invitons les élèves d'élémentaire à prévoir bol et couverts.

Commission Cantine

Une nouvelle commission cantine se réunira le lundi 16 décembre. Les menus pour la prochaine période y seront débattus...

Si vous souhaitez vous exprimer sur les repas servis (qualité, quantité, variété...), n'hésitez pas à nous le faire savoir !

Inscriptions pour 2025-2026

Comme tous les ans à cette époque-ci de l'année, la prochaine rentrée se prépare et les inscriptions ont déjà commencé.

En ce qui concerne les inscriptions en Petite Section de maternelle, les enfants nés en 2023 peuvent être inscrits dès maintenant (même s'ils ne viendront à l'école que bien après septembre ou décembre 2025...). Vous pouvez prendre un rendez-vous en téléphonant au secrétariat.

Il est important, si vous avez un enfant né en 2023 et que vous souhaitez le scolariser en 2025/2026, de prendre contact avec l'école pour assurer son inscription. Compte tenu des restrictions de moyens, il n'est pas certain que nous puissions accueillir tous les élèves nés en 2023. Le nombre des TPS est maintenant limité. Si, dans votre entourage vous connaissez des familles qui désirent inscrire leur enfant dans notre établissement pour la rentrée prochaine, merci de leur faire part de cet avis.

Quelques dates importantes à noter dès à présent

Jeudi 30 janvier 2025 à 20h : Rencontre Parents-Ecole sur le harcèlement scolaire

Jeudi 27 mars : Carnaval

Du samedi 29 mars au lundi 8 avril : Accueil d'un enseignant sénégalais du Centre de Formation Pédagogique de Mbour à l'école

Vendredi 4 avril : Opération « sandwich-pomme »

Vendredi 30 mai : Pont de l'Ascension (pas d'école)

Samedi 14 juin : Kermesse

Lundi 30 juin : « Les jeux de Saint Patern »

Pour l'équipe éducative,
Bertrand Rio